
     Nº 01 – 02 -2021 
Realizzazione:  

Religiose SS. Sacramento 
 
 

FESTE IN  GENNAIO 
 1°:  Maria,Madre di Dio . E giornata  della Pace 

 6°: L’Epifania: “manifestazione “ di Dio ai Magi  che seguono la Stella per andare ad 

adorare il Bambino Dio… 

 10: Battesimo di Gesù, finisce il  “tempo di Natale”, la Stella è sempre là! 

 18-25: settimana di preghiera per l’unità dei cristiani: vivere più coscientemente  e 

con fervore la nostra fede. 

 25: Conversione di San Paolo:  Pietro Vigne  ci invita a leggere  la Conversione negli 

Atti degli Apostoli 22,3-16. 
 FEBBRAIO…  2:  Giornata della Vita Consacrata. 

 17:   Mercoledì delle Ceneri… Comincia la Quaresima, il segno della Stella ci può aiutare  

“a camminare “ alla sequela di Gesù! 

 

 

>>>  Condivisione della Fraternità Giovane – Brasile, seguito. 

Nel Vangelo Gesù ci dice  che Lui è l’unico Pastore. E’ Lui che noi 
dobbiamo seguire e che bisogna discernere per ascoltare la sua voce. Lui 

ci conosce perché è nostro Padre, il nostro migliore amico!. Oggi mia nonna 

era angosciata perché pensava a mio zio, suo figlio. Sono tre anni che è partito verso il Padre. Io le ho letto il 

Vangelo  e lei si è calmata  perché ha capito che tutto si riferisce a Gesù e che mio zio è un bambino che il 

Signore ha chiamato a tornare da Lui.         Suanny Raynnara da Silva FEJ – Altinho- PE   Brasile. 

 
 

Ciò che mi ha maggiormente colpito ed è risuonato nel mio cuore 

è che Gesù è sempre con noi  in tutti i momenti della 

nostra vita. Non ci abbandonerà mai. Abbiamo speranza  che 

tutto quello che  viviamo  con la pandemia passerà presto!  
🤍✨  Wladja Luine 

- Io ho imparato a pregare con la mia famiglia. – 

(Wanara Luisa  FEJ Brejo Santo- BRASILE) 

                             

>>> ANNO DI SAN GIUSEPPE: dall’8 dicembre 2020  all’8 dicembre 2021. Il Papa Francesco con 

la Lettera Apostolica “Patris Corde” (con cuore di Padre), ci ricorda il 150° anniversario  della 

proclamazione di San Giuseppe  Patrono della Chiesa universale. In un altro numero della Parola di 

Padre Vigne  incontreremo San Giuseppe  “Padre amato, padre  nella tenerezza… un lavoratore 

sempre nell’ombra”.  Già possiamo affidare alla sua intercessione questo nuovo anno, le nostre 

famiglie e le nostre comunità.  San Giuseppe, prega per noi! 

 

 

 
 
 
 
 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 

 

 

 

 

                                                               
  

 
 

 

                                                                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       L’anno 2021 comincia e noi ci auguriamo  che sia migliore del 2020, anno che ci lascia 
dolorosi ricordi.  Iniziare l’anno è anche “dimorare” nel clima di Natale che si prolunga  fino a 
febbraio! La bella festa dell’Epifania  segna  questo calendario  con il segno  della Stella che dovrà 
accompagnarci  durante questo anno e guidarci  nella luce. Pietro Vigne ci invita  ad imitare i 
Magi… sta a noi vedere come! 
 
 

I Magi quando ebbero conosciuto che la stella che 

vedevano era il segno  del grande Re  che si aspettava 

sulla terra, abbandonarono tutto, senza alcun 

ripensamento, beni, piaceri,  famiglie  e i loro regni, 

per venire ad adorarlo  poiché lo riconoscevano come 

loro Sovrano. “Abbiamo visto la sua stella in oriente e 

siamo venuti ad adorarlo.” Mt.2,2. 
                                                 P.B.L II-324 

Adorate Gesù come fecero i tre 
Re ed offritegli con amore la 
vostra anima, come un oro 
spirituale. Gli sarà più  gradito  
di quello dei Magi. 
Offritegli le privazioni e le 
sofferenze  del vostro corpo, 
come una mirra preziosa ai suoi 
occhi.  E offritegli tutte le 
preghiere  della Chiesa  e tutti gli 
atti di Religione manifestati 
dall’incenso e ai quali volete 
unirvi.                            HN 1-225 

Dopo essersi  convinti di non 
essere su una buona strada, 
bisogna subito  cercare quella 
che si deve seguire…perché a 
niente servirebbe conoscere il 
precipizio se non si prendesse 
un’altra strada e non quella che 
vi ci conduce. Altrimenti, secondo 
San Giacomo sarebbe  come 
essere nella follia di coloro che, 
essendosi visti in uno specchio se 
ne vanno subito dimenticando 
ciò che erano!   HN 1-74 

Bon Anno a CIASCUNO E A CIASCUNA 

Pace…gioia…amicizia…speranza…salute. 
 

Con i suoi doni e il suo Amore il Signore vi benedica! 
I migliori auguri da parte di tutta la Congregazione delle Suore del SS.Sacramento!  

 
 

 



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                         Ecco un nuovo anno… deve segnare  
una nuova tappa della mia vita.  Una volta di più devo tendere la mano verso Dio-
Padre e ricevere da Lui la mia vita.  Il calendario 2020 è chiuso.  Le sue pagine sono 
state scritte  alcune con dolore, apprensione, anche con rivolta e altre con più pace.  
La pandemia e i lutti hanno dato i loro tristi colori. Il vecchio calendario bisogna 
offrirlo al Bambino Dio che ci aspetta sempre e ci accoglie come ha fatto con i Re 
Magi . Per tutto l’anno passato  ci sono due parole da dire molto dolcemente: 
“Grazie”!  “Perdono”!... Il canto degli Angeli  è anche per noi:  “Gloria a Dio…e 
pace agli uomini che Egli ama” Con il 2021 si apre un nuovo fascicolo per 
scrivere l’opera di un anno.  In scena: Dio, noi tutti, il mondo intero. E la stella 
brilla e brillerà ogni giorno  per scrivere sulle pagine bianche  del 
calendario che tu ricevi nuovissimo!  Nelle pagine della prima settimana  scrivi, in 
alto:  GESÚ… e ogni domenica   dell’anno: una stella!  Alla sua luce, buon anno e 
buon cammino.  B.R. 

 

LOUISE BOUVEYRON vive nel casale d’ ORION a Colombier le Jeune.  Nel 1711 
e 1712, ascolta con fervore Padre Vigne che “fa delle missioni” nella sua parrocchia. 
Le sue prediche e il suo modo di celebrare  l’Eucaristia  proiettano una luce nel suo 
cuore. E’ inverno  ma il Signore semina già in essa la sua Parola e, attraverso le 
parole di un missionario, scopre  poco a poco  la strada della sua vocazione. La 
Stella ,più di Orione, la conduce  fino a Boucieu  dove continua ad incontrare 
Padre Vigne  lungo la Via Crucis che lui costruisce.  “Adorate Gesù…offritegli con amore 
la vostra anima.” Nell’agosto 1714  arriva a Boucieu  presso Margherita e Caterina  ed 
inizia la prima comunità sacramentina. La Stella del Signore l’accompagna  e la 
sostiene come fondatrice e prima Superiora  della Congregazione delle Suore del 
SS. Sacramento. In agosto 1721 il Vescovo di Valence scrive: “Il vostro esempio 
serve molto… voi e le vostre suore siate sempre fedeli nell’osservare tutto ciò che M. Vigne vi 
prescriverà.”  Pietro Vigne annota sul suo Giornale: “La nostra buona Luise Bouveyron 
morì il 7 febbraio pomeriggio, giovedì 1726…La sua morte è stata  piena di edificazione come 
la sua vita”  Fedele  alla Stella che la guidava, ella è stata sempre un’”umile stella” 
per le sue suore.  Dalla Chiesa di Boucieu dove è sepolta brilla in cielo e ci mostra 
un cammino di semplicità, come quello di Nazareth!     B.R. 
 
 

PREGHIAMO CON PIETRO VIGNE 

Signore, con la tua grazia, io benedica il tuo Santo Nome. 

Degnati di purificare il mio cuore  da tutti i pensieri cattivi, 

indifferenti e vani che potrebbero  venirmi  pregando.  Rischiara 

il mio spirito, anima la mia volontà, perché io possa pregare  

con attenzione  e come si deve e che così possa essere  

esaudita da Te. E’ ciò che chiedo per l’amore di Nostro  

Signore Gesù Cristo Tuo Figlio.   HN 1-229 

VEDERE LA STELLA. 

   Ma perché, potremmo domandarci, solo i Magi hanno 

  visto la stella?  Forse perché sono poco numerosi coloro  

  che avevano alzato lo sguardo verso il cielo. Spesso, infatti, 

  nella vita  ci si accontenta di guardare  verso il suolo: la salute, 

  un po’ di soldi e qualche divertimento bastano… 

       noi, sappiamo ancora alzare lo sguardo verso il 

cielo?   C’era una stella - dice il Vangelo - che i Magi avevano visto ”alzarsi”. 

La stella di Gesù non acceca,   non sbalordisce, ma invita 

dolcemente.  Noi possiamo domandarci quale stella  scegliamo  nella vita. Ci 

sono stelle sbalorditive che  creano delle emozioni ma che non orientano il 

cammino. E’ il successo, i soldi, la carriera  gli onori, i piaceri ricercati come 

meta dell’esistenza. Sono delle meteore : brillano  un po’ ma  cadono presto e 

il loro barlume sparisce. Sono delle stelle filanti  che disorientano  invece di 

orientare. La stella del Signore, al contrario, non è sempre folgorante, ma  

sempre presente; è dolce: ti prende per mano  nella vita e ti 

accompagna. Non promette ricompense materiali, ma assicura la pace e 

dona , come ai Magi, “una grandissima gioia”  (Mt 2,10). Essa, però, chiede di 

camminare    Papa Francesco 6 gennaio 2018      

La mia stella  è il segno 
che Dio fa al cielo della 
mia anima, i tocchi di 
grazia, le ispirazioni 
generose, i rimproveri 
interiori, gli avvenimenti 
provvidenziali che mi 
dicono :”lascia tutto e 
troverai tutto”. 
La mia stella è questa pena, 
questo dovere fastidioso,  
mortificante, ma che porta a 
Gesù. 
Sii pronta a seguire la 
tua stella, da qualsiasi 
parte ella voglia alzarsi. 
 
Sr Jeanne Malcor Sacramentina 

Morta a Maceió-Brasile, a 34 
anni 29-11-1914 

     Sul cammino della storia ci sono
  sempre delle persone  che sono
  illuminate dalla luce della stella,
                che trovano la strada e arrivano a 
  Lui.  Tutte vivono, ognuno a modo 
suo, l’esperienza dei Magi… Manca la capacità 
evangelica di essere  dei bambini nel proprio cuore , 
di meravigliarsi e di uscire da se stessi  per  
mettersi in cammino sulla strada  che  la stella 
indica, la strada di Dio.  Ma il Signore  ha il potere 
di renderci capaci  di vedere e di salvarci. Allora 
vogliamo domandargli  di darci un cuore  saggio  
e innocente che ci permetta di vedere la stella  
della sua misericordia di metterci in cammino sulla  
sua  strada, per trovarlo ed essere inondati dalla 
grande luce e dalla vera gioia  che Egli ha portato in 
questo mondo.  

 Benedetto XVI    6 Gennaio 2010 
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